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BuenosAires, 1 de marzo de 2021

Al Honorable Concejo Deliberante:

VISTO:

El proyecto de ordenanza Nº 207-HCD-2020 presentado por este bloque durante el año 2020 que crea
un "Programa de Movilidad Sustentable" cen el objetivo de permitir, asegurar y promover el uso de
medios de transporte alternativos, en particular la bicicleta y otros medios de transporte de movilidad
sustentable como política de salud públíca, transporte y defensa del medio ambiente.

CONSIDERANDO:

Que es sabido que el uso de medios alternativos de transporte favorece la salud de quienes los utilizan,
disminuye grandes aglomeraciones en el transporte público, alivia radicalmente el tráfico vehicular,
contribuye a preservar el medio ambiente disminuyendo los índices de contamínación y, además,
resulta más accesible económicamente .

..., Que siendo de público conocimiento que durante este año se deberán mantener las medidas de
distanciamiento para evitar contagios innecesarios en el marco de la Pandemia por COVID-19, desde
este bloque continuamos con el objetivo de implementar el uso de medios de transporte que colaboren
con ello.

Que en ese sentido, es necesario realizar tareas de reacondicionamiento de la calzada, infraestructura y
arbitrar medidas para incentivar el uso de la bicicleta u otros medios alternativos de transporte.

Que, además, hoy en día muchas ciudades del mundo que tienen grandes concentraciones de población
han implementado estos medios de transporte como medida de cuidado del medio ambiente y de la
salud, generando las adecuaciones necesarias en el espacio público para que la bicicleta pueda ser
utilizada como medio de transporte.

Por ello y, dado que el proyecto de ordenanza mencionado es ambicioso ya que dispone múltiples
medidas a fin de facilitar el uso de transportes sustentables, creemos que una forma de acercarnos y
empezar a ejecutar el mismo es comenzar por zonas determinadas del Municipio, a fines de ir
adecuando la planificación urbana y la adaptación de los vecinos al mismo.

Que en ese entendimiento, una de las zonas donde podría comenzarse a diagramar la conectividad
sustentable es la comprendida por las arterias que conectan a la avenida Dardo Rocha, -conocida por su
oferta gastronómica y de gran vinculación entre los barrios de Martínez, San Isidro y la Autopista
Panamericana-, con la Universidad Nacional de Buenos Aires, llegando hasta el centro Comercial
Unicenter.

Que a tal fin creemos que un corredor vi"ble podría ser la calle Panama u otra similar, que permita
conectar los lugares mencionados ya que es una zona utilizada habitualmente por los vecinos para
realizar sus compras en las inmediaciones ~.en particular por los estudiantes uníversitarios que podrían
utilizar estos medios de transporte alternativos que resultan económicamente mas accesibles.

Que a su vez, sobre la Avenida Dardo Rochase encuentra construida una bicisenda que podría continuar
con la conexión entre las zonas mencionadas y la estación de tren de Acassuso, ampliando las
posibilidades de transporte sustentable en la zona.



4
71~ ~p V~ deSM 1aidM

g'~ 7'fetáeíl!e¡~ -7'fetáe de 7odM-

Por todo lo expuesto, los Concejales abajo firmantes solicitan el tratamiento y sanción del siguiente:

•..-.~•.•. •
PRQ'tECTI) DECOMUNICACIÓN

Artículo 1: El Honorable Concejo Deliberante :;olicita al Departamento Ejecutivo que arbitre las medidas
necesarias para dar inicio al "Programa de Movilidad Sustentable" propuesto en el proyecto de
Ordenanza NQ207-HCD-2020, por medio de la adaptación de la calzada de la calle Panamá u otra similar
que permita una circulación segura y eficien,e de bicicletas y otros medios de transporte tales como
monopatines, segways, patines u otr os medios de transporte sustentable y que tengan en cuenta
criterios de accesibilidad para personas con discapacidad, desde la Avenida Dardo Rocha hasta el Centro
Comercial Unicenter, pasando por la sede de la Universidad de Buenos Aires, en la ciudad de Martínez.

Artículo 2: El Honorable Concejo Deliberante solicita asimismo al Departamento Ejecutivo que
establezca junto con la Subsecretaría de Planea miento Urbano la integración del corredor mencionado
con las calles donde se articula de tal forma que, se reorganicen los espacios de estacionamiento para
los vecinos a fin de lograr una convivencia armoniosa con el nuevo trazado de circulación para vehículos
sustentables, en el marco de crear una zona ciclo-inclusiva en el radio mencionado.

Artículo 3: En el marco de lo dispuesto en los artículos anteriores, el Honorable Concejo Deliberante
solicita también que se construyan barandas, estacionamientos protegidos, semáforos para ciclistas, y
todos los servicios complementarios, tales como cartelería que incluya información sobre distancias a
lugares de interés, rutas y señalamiento vial adecuado, junto con una campaña de información y

concientización previa a los vecinos y vecinas de la zona.

Artículo 4: De forma.-
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Por Resofución del Honorabl'e Concejo Deliberal11:e
. ~ CSb 2-1 ""<;lO.. •.•' ""in';,en su sesión dc fecha ..n-l.,. pa,''''' el pmvE.! .. """

e~edientuara su dictamen al la, Comisión d,Oj
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